

Dólar, en mínimos de 15 años ante yen y 8 meses contra euro (El Financiero 07/10/10)

Dólar, en mínimos de 15 años ante yen y 8 meses contra euro (El Financiero 07/10/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 7 de octubre de 2010 Mercados esperan las próximas acciones de la Fed. El IPC rompe otro récord; cierra en 34 mil 370 puntos. El precio del oro, imbatible; continúa en máximo histórico. - El dólar se desploma frente al yen y el euro México está aprovechando acertadamente la oportunidad de sentar un precedente en los mercados financieros internacionales, al tiempo que los inversionistas esperan las próximas acciones de recompra de activos por parte de la Reserva Federal. Así lo describió Banamex-Citi, al aseverar que más que la obtención de recursos en su emisión de un bono a cien años, es reflejar la confianza que tienen los inversionistas sobre las expectativas del país en medio de acciones de política económica mundial. Pese a los malos datos en Estados Unidos, pero con el entorno antes detallado, el peso cerró ayer a la venta en 12.4873 por dólar spot, una apreciación de 0.27 centavos, para sumar dos avances consecutivos con una ganancia de 11.20 centavos. La agitación generada alrededor de los bancos centrales inundó de récord el mercado de divisas. El euro toca máximos de ocho meses frente al dólar y de cuatro frente a la libra. El yen recuperó cotas inéditas en 15 años frente al billete verde. El dólar dado por el índice DXY se depreció 0.45 por ciento, al ubicarse en 77.42 puntos frente a sus seis principales pares. La baja de calificación de Fitch a Irlanda no empañó al euro, pues la moneda única cotizó en 1.3921 dólares, mostrando una apreciación de 0.53 por ciento frente a la jornada previa. El yen se apreció 0.47 por ciento, al tocar los 82.82 yenes, cayendo a su precio más bajo de los últimos 15 años y medio, concretamente desde abril de 1995, cuando se cotizó a un mínimo de 79.75 unidades. Hay expectativa para las reuniones de hoy del Banco Central Europeo y el Banco de Inglaterra. El inesperado recorte de tasas del Banco de Japón disparó la atención hacia los bancos centrales, a la espera de medidas de estímulo adicionales. Acciones y metales Con cinco avances consecutivos, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores firmó ayer su máximo histórico número 12 del año, al cerrar en 34 mil 370.64 unidades. En tanto que con un volumen de operación de 252.3 millones de acciones, el IPC avanzó 113.24 puntos, equivalente a 0.33 por ciento, en medio de ganancias moderadas luego de la volatilidad que presentó en línea con los altibajos de las bolsas de EU. Wall Street se debatió en la indefinición, después de los datos del mercado laboral, que sorprendieron con la destrucción de 39 mil puestos de trabajo en el sector privado de Estados Unidos en septiembre, después de haberse generado empleos durante siete meses consecutivos, según la firma de recursos humanos Automatic Data Processing. Todas las miradas están puestas en el informe oficial de empleo de septiembre, que se conocerá mañana. El número de plazas se mantendría estable y la tasa de desempleo subiría de 9.6 a 9.7 por ciento. El Dow Jones subió 0.21 por ciento, a diez mil 967.65 puntos; el S&P recortó 0.07 por ciento, a mil 159.97 enteros, y el Nasdaq cedió 0.80 por ciento, a dos mil 380.66 unidades. En medio de la depreciación del dólar, el crudo de referencia West Texas Intermediate, para entrega en noviembre, subió 41 centavos, a 83.23 dólares por barril, manteniendo niveles máximos de cinco meses. La mezcla mexicana cerró en 76.47 dólares, 1.02 por ciento de apreciación. El oro continuó en niveles máximos, al cerrar en mil 349.10 dólares por onza en Nueva York.